

19.43

Bundesrat Ingo Appé (SPÖ, Kärnten): Ich glaube, jetzt muss ich die Rolle der Grünen übernehmen, da Kollege Steiner gesagt hat, der Herr Bundesminister für Gesundheit soll endlich zum Arbeiten anfangen. Ich glaube, er hat in der Zeit der Pandemie eine ausgezeichnete Arbeit geleistet. *(Beifall bei der SPÖ.)* Ich hoffe, dass es im Sommer ohne Corona ein bisschen weniger wird und dass er auch Zeit hat, sich etwas zu erholen. – Danke. *(Beifall bei SPÖ, ÖVP und Grünen. – Bundesrätin Mühlwerth: Ist das aber nett!)*

19.43

Vizepräsidentin Mag. Elisabeth Grossmann: Noch eine Wortmeldung kommt von Herrn Bundesrat Steiner. – Bitte.